



Suministrada / VANGUARDIA

Tanto en Campo Casabe como en el Campo La Cira - Infantas se realizó una protesta por parte de la USO a primera hora del 16 de diciembre.

En Campo Casabe y La Cira Infantas

# Tensión por protesta de USO en El Puerto

Ecopetrol rechazó lo que calificó como una incursión abrupta de sindicalistas a sus instalaciones en Barrancabermeja y Yondó, mientras el sindicato defiende su derecho a la protesta.

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR  
redaccionbca01@vanguardia.com

Crece la tensión entre Ecopetrol y la Unión Sindical Obrera, luego que este jueves, 16 de diciembre, miembros del sindicato ingresaran a las instalaciones de Campo Casabe (Yondó) y Campo La Cira - Infantas (corregimiento El Centro, Barrancabermeja), como parte de una jornada de protes-

tas que se lleva a cabo hace varias semanas.

Por un lado, la USO denunció, a través de sus redes sociales, que Ecopetrol intenta imponer un modelo de privatización con el cambio de modelo de contratación de las labores de subsuelo, que se adelantan en estos dos puntos de las instalaciones petroleras.

César Loza, vicepresidente de la Subdirectiva Nacional de

la USO, confirmó desde Campo Casabe que se adelanta una jornada de protesta pacífica.

“Estamos invitando a los trabajadores de las diferentes áreas a que nos acompañen por la defensa del subsuelo. Estamos rechazando la tercerización de esta emblemática sección y lo que recibimos es un hostigamiento de Ecopetrol, a través de la Fuerza Pública”, dijo Loza.

## Sabía que...

De acuerdo con la USO, el cambio de modelo de contratación en las labores de subsuelo afecta a 162 trabajadores de Campo Casabe y La Cira Infantas.

De otra parte, Ecopetrol, a través de un comunicado de prensa, rechazó lo que calificó como incursiones abruptas a las instalaciones petroleras.

“Sobre las 6:00 a.m. dirigentes de la USO ingresaron irregularmente a las instalaciones de la Planta Deshidratadora del campo la Cira-Infantas en Barrancabermeja. Los dirigentes evadieron los protocolos de seguridad física y de bioseguridad para el ingreso a esta zona industrial”, indicó la estatal petrolera.

También informó que en el campo de producción Casabe, líderes de la USO violaron todos los protocolos de seguridad y entraron abruptamente a las instalaciones industriales, zona de bodegas, casino, oficinas generales, oficinas de salud y otras áreas, donde obligaron a los trabajadores a participar en una reunión.

“Desde el 5 de diciembre líderes de la USO tienen retenido de forma ilegal e indebida el equipo de subsuelo Frank 4074 de la Gerencia De Mares en el corregimiento El Centro. La empresa invita a los dirigentes sindicales a suspender las acciones de hecho, entregar el equipo de subsuelo y retirarse de las instalaciones a las que ingresaron irregularmente, para así retomar las conversaciones que se venían desarrollando hasta ayer (miércoles)”, se indicó.

## BREVES

### Por las víctimas

La Mesa Distrital de Participación a Víctimas de Barrancabermeja, con el apoyo del Centro de Atención Integral a Víctimas, realizó esta semana una feria en el que esta población pudo destacar sus emprendimientos. 25 familias tuvieron su cuota en esta jornada, que se realizó en el Parque Infantil y en la que se vieron artesanías, casitas para mascotas y bisutería, entre otros productos.

### Limpieza en Sabana

Trabajadores oficiales de la Alcaldía de Sabana de Torres se unieron con la empresa de acueducto de esa localidad, el Ejército Nacional y la comunidad para llevar a cabo una jornada de limpieza en la Avenida La Gómez y la vía de ingreso a ese municipio. Se realizó poda de árboles y de pasto en zonas verdes y áreas públicas, para mejorar la imagen de estas concurridas vías durante las fiestas decembrinas.

### Foniñez en Puerto Wilches

Más de 400 niños de colegios en Puerto Wilches se vincularon este año al programa Foniñez, que ejecutó la Caja de Compensación Familiar de Barrancabermeja, Cafaba, en ese municipio ribereño. En días pasados, se realizó la clausura de este programa con espectáculo de magia, mimos, canto y demostración de Taekwondo.

### Capacitación

Los nuevos dignatarios de las Juntas de Acción Comunal del municipio de Puerto Parra recibieron capacitación por parte de la Corporación DAR, en temas relacionados con la normatividad vigente de las organizaciones comunales. Este proceso se da en el marco de los compromisos adquiridos por Ecopetrol con las comunidades dentro del Plan de Manejo Ambiental. La actividad contó con el acompañamiento de la Alcaldía de Puerto Parra.

## El sexto Festival del Tamal se toma la Isla del Zapato

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR  
redaccionbca01@vanguardia.com

No hay excusas. Este fin de semana habrá tamales para todos los gustos en el barrio Isla del Zapato, ubicado en la comuna Uno de Barrancabermeja.

Se le tiene el tamal tolimese, mixto, de pollo, de carne y hasta vegetariano, para los más exigentes, en el sexto Festival Gastronómico del Tamal.

Los cocineros tradicionales del sector cumplen seis años realizando este evento, que se da ad portas de la Navidad, la época del año en la que más se consume este envuelto típico.

En esta oportunidad, los organizadores tienen una meta muy especial, vender 6.000 tamales durante los dos días de festival.

Por eso invitan a propios y visitantes a acercarse al sector, los días 18 y 19 de diciembre, de 7:00 a.m. a 8:00 p.m.

Durante la jornada los comensales podrán comerse un delicioso tamal a la mesa, llevarlo para disfrutar en su casa con su familia y, además, disfrutar de otras actividades durante el evento.

Habrà muestras folclóricas, deportivas, recreativas y cul-



Suministrada / VANGUARDIA

Ni siquiera la pandemia logró opacar el Festival del Tamal que se realiza en el barrio Isla del Zapato, que en 2020 se pudo realizar bajo todos los protocolos de bioseguridad.

turales. Este año el Festival Gastronómico del Tamal cuenta con el apoyo de la Alcaldía,

a través de la Secretaría de Empleo, Empresa y Emprendimiento.

